

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Ober-Bergräthe

[urn:nbn:de:bsz:31-221399](#)

Regiment Stockhorn, 1830 Canzlist beim Ministerium des Innern, 1823 Canzleisecretär, 1825 Polizeikommissär in Heidelberg, 1834 pensionirt.

N. N. Mohr, Polizeikommissär im Bruchsal, pensionirt, 1838 am 27. Juli alda gestorben.

Johann Scholl, aus Neudenau, vorher f. würtemb. Kammerdiener, 1813 Polizeikommissär in Karlsruhe, 1820 Sekretär, 1834 am 11. Dezember alda gestorben.

Wilhelm August Seeger, aus Mühlburg, 1823 Polizeikommissär in Heidelberg.

Jakob Weiß, Polizeiaktuar in Heidelberg, 1821 Polizeikommissär alda.

N. N. Zippf, vorher Fourier, 1826 Polizeiaktuar in Karlsruhe, dann Polizeikommissär, gest.

Johann Friedrich Zöller, Polizeikommissär in Karlsruhe, 1824 gestorben am 19. April alda.

Polizei-, Bad- und Spielkommisssäre:

N. N. Becht, aus Rastatt, 1819 Spielkommisssär in Baden, 1838 am 30. Mai alda gestorben.

Johann Baptist Büchler, aus Weinheim, gewesener Kaufmann, 1838 Spielkommisssär in Baden.

Gottfried Schreiber, Capitän a. D., 1839 Spielkommisssär in Baden, 1840 entlassen. (Siehe Capitane.)

Polizeikanzlist:

Johann Jakob Bürgin, Polizeiaktuar in Karlsruhe, 1825 Polizeikanzlist alda, 1842 Canzlist bei der Sanitätskommission, 1843 pensionirt, 1844 am 3. September gestorben in Karlsruhe.

Polizei-Unteroffiziere:

N. N. Bürger, 1805 Polizei-Unteroffizier in Mannheim.

N. N. Gärtner, 1805 Polizeiunteroffizier in Mannheim.

N. N. Kugler, 1805 Polizeiunteroffizier in Mannheim.

Gendarmerie-Beamte:

Ferdinand Getti, Staabs-Quartiermeister von der Gendarmerie.

Ludwig Falkenstein, Wachtmeister im Dragoner-Regiment Freystadt, 1813 Secondlieutenant und Ritter des Carl Friedrich Verdienstordens, incl. der Ehrenlegion, 1823 Premierlieutenant, 1827 Oberzoll-Inspektor in Rastatt, 1829 Rittmeister, 1832 Divisionskommandant der 3ten Gendarmerie-Division in Rastatt, dann 1838 von der 1ten Division in Constanz, 1840 Ritter des Jägeringer Löwen.

Jakob Stölzel, aus Bodersweyer, Forst-practicant, 1813 feldjäger, 1816 Oberzollinspektor in Offenburg, 1832 Lieutenant bei der Gendarmerie, 1833 Rittmeister 2ter Classe und Divisions-Commandant der 2ten Division in Freiburg, 1838 Rittmeister 1ter Classe, 1844 pensionirt.

Friedrich Wilhelm Speck, Junker, 1815 Secondlieutenant in der Artillerie, 1831 zum 1ten

Infanterie-Regiment, 1828 Premierlieutenant, 1829 Oberzollinspektor vom Main- und Tauberkreis zu Wertheim, dann Kommandant der 6ten Gendarmeriedivision alda, 1833 Rittmeister und Commandant der 4ten Division in Karlsruhe, dann der 3ten Division in Rastatt, 1843 Ritter des Jägeringer Löwen.

Franz Xaver Stork, Sergeant, 1813 Secondlieutenant im Regiment Stockhorn, 1820 im Regiment Marggraf Wilhelm, 1821 Premierlieutenant und Inspektions-Adjutant, 1827 Oberzollinspektor vom Neckar- und Enzkreis, 1832 Lieutenant der Gendarmerie und Ritter des Jägeringer Löwen, 1833 Rittmeister und Commandant der 1ten Division in Constanz, 1834 gestorben alda.

Ludwig Wachs, 1816 Secondlieutenant im Dragoner-Regiment Freystadt, 1825 dimittirt, 1827 Oberzollinspektor in Freiburg, 1829 Premierlieutenant und Commandant der 2ten Gendarmeriedivision, 1834 Rittmeister und Commandant der 6ten Division in Tauberbischofsheim, dann bei der 4ten Division in Mannheim, 1843 Ritter des Jägeringer Löwen.

Berg- und Salinen-Personal.

Direktoren:

N. N. Selb, Direktor der Saline Dürheim, geheimer Hofrat.

Christian Wilhelm Reich, Direktor der Salinenkommission, Geheimer Rath 2ter Classe.

Gustav Adolph Rutschmann, Direktor der Forste und Bergwerke.

Ober-Bergräthe:

Karl Friedrich Erhard.

Friedrich Wilhelm Kümmich.

Bergräthe:

Leopold Hug.

Christian Friedrich Munzing.

Heinrich Sommerschuh.

Friedrich August Walchner.

Inspectoren:

N. N. Albrecht, Unter-Berginspektor zu Zell im Wiesental, pensionirt, 1837 am 5. Juli alda gestorben.

Karl Back, 1792 bereits Berginspektor in Bühl, 1830 am 23. Oktober alda gestorben.

Christoph Friedrich Fuchs, 1792 bereits Berginspektor in Müllheim.

N. N. Herbster, 1792 bereits Berginspektor in Hausen.

Jakob Hochstetter, 1792 Hütteninspektor in Hausen.

N. N. Körner, Berginspektor, 1832 am 1. Juni gestorben.

Friedrich Wilhelm Kümmich, 1792 noch Berginspektor in Cander, und dies seit 1755.

N. N. Leonhardt, Berginspektor, 1832 am 7. Juli gestorben.

Mar Gottlieb Meyer, Berginspektor in Serau.